

Jesús, el enviado de Dios

Con el comienzo del Nuevo Testamento, Dios Padre desvela su rostro salvador en la persona de Jesucristo, verdadero Dios y hombre.

Este desde el comienzo de su misión, anuncia el Reino de Dios por los diferentes pueblos, enseñando que este reino comienza y se hace presente en su propia persona. Pues, a todos aquellos que se le acercaban con un corazón sincero, Jesús les hacía sentir la cercanía de Dios.

La mayoría de las ocasiones, conseguía esta misión por medio de sus milagros. En el primero de ellas, durante una boda en Caná, fue la conversión del agua en vino, por petición de su madre, María. A partir de ese momento, en los numerosos milagros realizados, Jesús empieza a mostrar las razones por las que vino al mundo, no para ser Rey, sino para ayudar y estar al lado de quien lo estaba pasando mal.

1. Ve y escucha este vídeo que habla sobre el Reino de Dios.

Este vídeo nos ayuda a entender que los cristianos debemos en el Reino de Dios ayudando a que permanezcan en la Tierra las buenas y hechas con el

Pero como no es fácil, le pedimos la para lograrlo y hacer más Su Reino en todos los lugares de la Tierra.

Cristo nos da la de seguir anunciando el reino de Dios tratando a todos como Él nos